

ANGOULÊME

ANGOULÊME: LABACHOT SORT UNE RUE DE L'IMPASSE



Il y avait une bonne quarantaine de personnes pour ce baptême. Photo Majid Bouzzit

Par R. T., publié le 6 mai 2013 à 7h20, modifié à11h07.

- O

L'impasse du Champ-de-Mars s'appelle désormais la rue Labachot. Un hommage à celui qui dessinait si bien l'actualité charentaise.

C'est fou comme vingt-six ans après, il marque encore les esprits. Pierre Labachot n'a pas eu le temps d'avoir la renommée d'un Plantu. Et pourtant, dans le coeur des Charentais, il était son alter ego. Samedi, à l'ombre d'une place qu'il n'aurait pas manqué de croquer, une quarantaine de personnes attendaient que l'impasse du Champ- de-Mars soit rebaptisée: "Rue Pierre Labachot (1949–1987), dessinateur de presse angoumoisin, reconnu par la presse locale et nationale".

Ce baptême était à l'initiative du comité de quartier La Bussatte – Champ-de-Mars. Son président Patrick Jallet n'a pas monopolisé la parole plus de dix secondes, préférant laisser le micro à ceux qui furent ses proches. Ivan Drapeau, éditorialiste de Charente Libre, a ouvert le ban des louanges et des souvenirs. "Ce n'était pas un caricaturiste hors sol. Bien que Basque d'origine, il a grandi à Barbezières. La Charente transpirait à travers chacun de ses dessins." On a découvert qu'en plus de son talent, il fit des expéditions en Avignon à mobylette. On comprenait surtout qu'il aimait les plaisirs de la vie.

"Je suis touché et c'est peu dire", a remercié Robert Labachot, son frère jumeau. Philippe Lavaud, le maire de la ville, voyait en ce choix le signe du destin. "Baptiser une rue Labachot l'année où le festival de la BD désigne Wilhem, un dessinateur de presse comme président, il n'y a pas de hasards".